



Fête de fin d'année pour nos élèves de 3ème.

publié le 25/06/2012

Descriptif :

Après 4 ans au collège, les grands partent, il fallait bien marquer ce passage !!!!

Vendredi 22 juin 2012, près de 80 élèves de 3ème se sont retrouvés dans le gymnase à 13h30 pour se déguiser, se maquiller, se changer, se préparer. Puis 4 élèves de chaque classe ont participé à une rencontre de volley ball entrecoupée de chorégraphies dignes des meilleures pom-pom girls américaines ! Le tout dans un ambiance agréable et festive !

Ils ont ensuite rejoint la salle Vidon pour une boum endiablée ! Bonbons, popcorn et boissons ont accompagné cet après-midi festif !

Nos adolescents sont sortis enchantés de leur fête, ils remercient les professeurs d'EPS et plus particulièrement M. CHAILLOU pour avoir prêté sa sono, Mme SERRECHIA pour sa présence et sa participation, Mmes WOJTAS et ENDEWELD pour leur avoir permis de vivre ce bon moment et Mme ERNAUT pour le buffet avec lequel ils se sont régalez !

Les adultes pour leur part, remercient les délégués d'avoir participé aux réunions d'organisation et tous les élèves pour leur comportement exemplaire et leur bonne humeur !

A TOUS, BON VENT...

Portfolio

